
  
 

 
Beschlussauszug zu  

aus der 
Sitzung der Gemeindevertretung Barnekow  

vom 20.02.2024 

 
Top 6 Sonstiges 
 
 
• Herr Lieseberg spricht eine Anfrage (Herr Winkler) zur Erstellung einer Projektdokumenta-

tion zu einer Fotovoltaikanlage auf dem Dach des FF-Gebäudes an. Zur Erarbeitung eines 
Angebotes soll die Förderung durch die Amtsverwaltung geprüft werden. 

• Herr Prodöhl fragt nach den Anschlusskosten für die Planung des Zweckverbandes in der 
Wismarschen Straße an. Wie wird der Bürger daran beteiligt. Die Frage wird dahingehend 
beantwortet, dass es keine gemeindliche, sondern eine private Angelegenheit ist und selbst 
an den Zweckverband zu richten ist.  

• Herr Wachter-Lehn fragt nach der ordnungsamtsrechtlichen Grundlage zu Wohnmobilen 
auf dem Recyclingplatz an. Herr Lieseberg informiert, dass dies nicht im Interesse des Ord-
nungsamtes sein kann, durch die Gemeindevertretung wurde die Beantragung eines Stell-
platzes abgelehnt. Dies sollte kontrolliert werden. 

 
Die noch anwesenden Bürger verlassen die Sitzung 
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